
 
 

令和２年９月定例会 一般質問通告要旨 
 
順番 ２ 

質 問 議 員 名 五十嵐 良一 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者

１ ひきこもりの

実態及び支援に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 首都圏から地

方移住について 

 

 

（１） ひきこもりの状態にある方やその家族への支援体制につい 

て以下の点を伺います。 

 

① ひきこもり実態調査の実施状況及び結果について 

 

② ひきこもりに特化した相談窓口の明確化が必要かと思う

が、市民への周知について 

 

③ 家庭訪問を中心とした訪問支援体制について 

 

④ ひきこもりに関する情報発信について 

 

⑤ ひきこもり支援従事者養成研修への市民の参加について 

 

⑥ ひきこもりからの社会参加を支援する関係機関と市との

連携について 

 

⑦ 自立支援に向けた農業サポートセンターによる支援の現

状について 

 

（２） 現状のままでは生活保護受給者は増加する一方であり、それ

をくい止めるためにも若い力の活用が必要であると考える。

（１）を踏まえ、今後取組むべき市の施策についてどのように

お考えか見解を伺う。 

 

 

新型コロナウイルス感染症対策としてインターネットを利用した

在宅勤務が注目されていることから、当市に wi-Fi 環境を備えた拠点

施設を整備するなど、移住を促進したらどうか。市長の見解を伺う 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 


